

まちの話題

5/17
(木)

チビッコ警察官 交通安全を呼びかける

「安全運転をお願いします。」とドライバーに呼びかけたのは、中央保育園の5歳児43人。

車を止められたドライバーは、凛々しくも可愛いチビッコ警察官の呼びかけに笑顔で「はい。」と答えていました。

みなさんも、安全運転で子どもやお年寄りを交通事故から守ってあげてくださいね。



5/24
(木)

古代オリエント王妃に変身!

かわら美術館で開催された「古代オリエントからのメッセージ」の体験コーナーで行なわれ、古代のおしゃれなドレスを着て、少し照れながらも写真撮影でニッコリ。体験者は「物づくりの体験はよくあるけれど、着替えをする体験は初めてです。」と嬉しそうに答えてくれました。

5/26
(土)

作ってあそぼう!

図書館で毎月第4土曜日に行なわれている「作ってあそぼう」。来館した親子がボランティアグループ「土曜おはなし会」の岩月和子さんにモビールの作り方を教えてもらいました。また当日は南中学校1年の山田美冬さんと野口麻衣さんがボランティアで子どもたちのお手伝いをしていました。みんな上手に作れてよかったね。



5/29
(火)

大きなタマネギがとれたヨ

高取保育園の園児（5歳児）29人がふれあい福祉農園でタマネギを収穫しました。昨年2月に地元の老人クラブのおじいちゃんやおばあちゃんと一緒に300本の苗を植え、こんなに大きなタマネギができました。収穫したタマネギは、家に持ち帰ったり、園の給食に使用したりするそうです。園児たちは『おかあさんにおいしいカレーライスをつくってもらうんだ』と目を輝かせていました。

